
前日の雨で心配でしたが、無事今年度第１回 

目の資源回収を行うことができました。早朝に

もかかわらず、皆様の多大なるご協力をいただ

き、厚く御礼申し上げます。 

 予想以上の再生資源が回収でき、地球温暖化

防止に少しは役だったと思います。なお、この

収益は今後のＰＴＡ活動に有意義に使用させ

て頂きます。 

 第２回は１１月１３日（日）に予定しており

ますので、何卒よろしくお願い申し上げます。 

下妻小学校ＰＴＡ会長  東 信彦 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

 

  

 

     

   

         
 
 
 
  
 
  
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

行事予定（６/15～７/15） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みどりの風 
 

 
    平成２８年６月１５日 

Ｖｏｌ．７４ 

下妻校区コミュニティ協議会 
事務局広報部発行 

 

６月１９日 自主防災部会 初期消火体験 

      ☆下妻区にて 午後５時集合 

６月２４日 下妻小学校 ふれあい田植え 

     ☆午後１時５０分から 

下妻小学校 ドロリンピック  

           ☆午後２時５０分から       

６月２５日 エンジョイ広場（バドミントン教室） 

      ☆午前８時５０分～午前１１時 

      ☆下妻小学校体育館集合 

 

 

７月 ２日 エンジョイ広場（七夕飾り） 

      ☆８時５０分～午前１１時 

      ☆下妻小学校体育館集合 

７月 ６日 下妻小学校 あいさつ運動 

７月 ６日 福祉活動実践者座談会 

      ☆下妻農事集会所にて 

      ☆午後７時から           

 

 ５月１４日（土）に『第４３回子ども会ドッジボール

大会』が筑後広域公園内の体育館でありました。 

 下妻校区内の子ども会は、行政区別では人数が少な

く、チーム編成ができないため、合同チームで毎年参加

しています。それにも拘わらず男女のチーム共に予選を

通過し、女子チームの『下妻キティちゃんズ』は準優勝

という好成績でした。応援していた校長先生はじめ、保

護者の皆さんも大喜び!! 

 すでに来年に意欲を燃やす 3、4、5 年生も多く，こ

れからも楽しみな下妻っ子たちです。 

 今年もまた水遊びが気持ちいい季節

がやってきます。それに伴い、全国でも

水難事故のニュースが伝わり始めまし

た。常用区でも早速、総代の方々により

クリークに危険防止の看板が立てられ

ました。子どもだけで河川に近づくのは

避けましょう。 

ご挨拶 

副会長  村上 由明 

           先のコミュニティ協議会総会において副会長を拝命いたしました村上で 

ございます。会長を補佐する職務を果たせるか危惧しておりますが、最善 

          の努力をする所存でございます。皆様のご協力をよろしくお願い致します。

前任の藤吉副会長が女性の優しい心配りで会長を支え、会をリードして 

いただいたことに対し感謝を申し上げたいと思います。 

さて、コミュニティが発足して６年が過ぎました。その間、市に対し各 

種要望（児童会室のトイレ・パソコンの光通信・道路標識等）や、健康講座・防災訓練・風水害

時の避難所開設・小学校と地域との合同運動会など活動が続いております。千年に一度の大災害

といわれた東日本大震災からわずか５年で熊本の大災害が発生しました。久留米には水縄活断層

があり風水害も含め何時筑後地域で大災害が発生するかわかりません。地域の住民一丸となって

地元の防災・減災に努めましょう。 

 

6/5 

 

【元花宗用水組合議員】 

 長年にわたって、市の発展に大きく貢献してき

た人を表彰する「市政功労・社会功労表彰」が４

月２６日サザンクス筑後であり、産業経済部門で

下妻区の井口眞さんが表彰されました。 

 島田の矢部川浄化センターで水防訓練が行われました。土嚢づくり

や月の輪工法による作業、またエアーテント展示などがありました。 
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 たのしいな～田植えがはじまるぞ～ 

６月２４日は毎年恒例のふれあい田植えです。 

田植えといえば、水をはった田んぼで、カエルたちが大合唱！ 

あぜ道で不思議に思いました。それまでは鳴き声も聞かなかったのに 

たくさんのカエルたちが突然あらわれます。いったいどこからでてきたの・・・ 

どうしてみんないっせいに鳴くのでしょう・・・ 

 

＊広報紙に対するご意見・ご感想、また地域

の情報等お寄せください。 

☎・ＦＡＸ ０９４４－６３－７８０３ 

    ✉ simotsumamidori@basil.ocn.ne.jp 

 みどりの風  広報部 

報告 産業・経済部会 

報告者 

 （下川勝次） 

・5 月 9 日部会定例会 会長 下川勝次、副

会長 下川清澄 留任 

・6 月部会会議は休み 次回は 7 月 11 日 

・毎月議題を決めて取り組む 

文化・教育部会 

報告者 

（古賀光浩） 

・5月 19日定例会 初顔合わせ 1年間の

部会の流れを説明 

・エンジョイ広場は実行委員長、委員とも

決まっていないので、コミュニティの役員

会で話し合って頂きたい 

生活部会 

報告者 

（松竹卓生） 

・5月 23日定例会 本年度の活動計画を決

める 

・会長 松竹卓生、副会長 牛島弘喜 毎月

第 4月曜日の 19：30より 1時間程度会議 

・来月は市より講師を呼んで空き家対策に

ついて検討する 

・9～10月に視察・研修の予定 

自主防災部会 

報告者 

（下川尚志） 

・5月 14日常用区で初期消火体験を行う 

・5月 23日防犯協会総会出席 

・6月 1日あいさつ運動（筑後中） 

・6月 19日下妻区で初期消火体験を行う 

福祉部会 

報告者 

（本田勲衛） 

・4 月 30 日常用公民館で総会 

・5 月 28 日福祉員新任研修会（社協） 

・7 月 6 日平成 28 年度実践者座談会 

下妻集会所にてこれからの介護保険制度

についての講習会 

意見・ 

質問等 

ＰＴＡ会長 

 

 

小学校校長 

 

馬間田駐在所員 

会計 

カレンダー委員 

 

市（地域支援課） 

 

下妻､馬間田北
区長、市（地域
支援課） 

・6 月 5 日資源回収の案内と協力のお願い 

・6 月 24 日ドロリンピックの案内と協力

のお願い 

・市の定例記者会見でドロリンピックの紹

介 

・校区内で賽銭泥棒が 2 件発生 

・慶弔費の申し合わせ事項について 

・行政区毎に 3 世代、4 世代同居家庭の紹

介依頼 

・熊本地震 支援金 850 万円 

・6 月 5 日水防訓練について 

・小学校築山横の交差点の街灯設置につい

て 

 

その他 ・5 月 14 日市子連ドッジボール大会女子チーム準優勝 

 

 
※敬称略 
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 ５月２０日（金）に常用区でデイサービスが行われました。 

この日は５年ぶりに総合的な学習の一環として下妻小学校３年生児童が参加し、地域の皆さんとふれあいました。 

今年の３年生は８名で、うち半分の４名は常用区に住んでいる子ども達で、おじいちゃん、おばあちゃんの名前 

    を言ってから自己紹介をしていました。 

               元気いっぱいの児童とゲームを楽しんだ利用者の皆さんも「とっても楽しかった」 

              「また来てね」と笑顔いっぱいのデイサービスとなりました。 

 ５月２４日（火）中牟田区でデイサービス

が行われました。 

 まず、中牟田名物となったビンゴ大会が行

われ、その後、馬間田駐在所員の米村さんよ

り、『ニセ電話詐欺』および『交通安全』に

ついてのお話がありました。 

             ５月２３日（月）中折地区

でデイサービスが行われまし

た。 

 午前中は筑後市教育委員会 人権・同和教育課の濱崎

和明さんを講師にお招きし、『みんなが安心して暮らせ

る住みよいまちづくりを目指して』という題目でお話し

をして頂き、関連するビデオ映画を視聴しました。 

中折地公民館前のガードレールに笹竹が飾られており、そ 

こに藁で作られた蛸や徳利が下げられています（写真左）。 

これは、毎年５月上旬に行われる若宮神社の川祭りに奉納

されるそうです。 

 

 馬間田区のデイサービスは５４名の参

加があり、社会福祉協議会職員の卜部さ

んに認知症についてのお話をして頂きま

した。 


